
 
【景観・環境部会】  

 

 ・６月８日≪きれいなまちづくりキャンペーン≫ 

  梅雨の晴れ間の蒸し暑い中、景観・環境部会の方をはじめ、 

竹仁小学校から長沼校長先生・渡辺教頭先生や、多くの住民の 

皆様にご協力を頂き、本年も無事にキャンペーンを終了することが 

できました。ご参加ありがとうございました。 

 このキャンペーンは東広島市環境基本条例に拠る環境基本計画に基づき、ごみのポイ捨

て防止を重点に、市民や行政が一体となって「自分たちのまちは 自分たちできれいにする」 

という環境美化意識の高揚を図るものです。 

 地域センター周辺での清掃活動にご参加頂いた方々の他にも、ご自身の地区で草刈など

の清掃・環境美化活動をされた方々、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。 

  ・広島県及び中国電力グループで構成する「ひろしま再生可能エネルギー推進有限責任事

業組合」が設置・運営するメガソーラー発電の売電収益を活用した補助金“広島県省エネ活

動促進補助金”を、受けることとなりました。 

杉原住民自治会長が市の環境課を通じ、県の“環境県民局”を説得し「エコ事業」＝「環

境問題」と捉え、湯浅 文夫 生活環境部会長が企画した「沼田川を清流に戻す活動」を、市

民協働センターの薦田専門員・岩見様、竹仁小学校、魚塚まつり保存会、すいすいクラブ 

と協議しながら進めて参ります。詳しい説明と、学習会を 

７月５日（土） １３：３０～ 竹仁地域センターにて 

 行います！ お子様から大人まで、竹仁の河川について楽しく学べる講演会となります。 

 是非お誘いあわせの上、多数ご来場頂けますよう 宜しくお願い申し上げます！！ 

 沼田川の水源地である竹仁に、たくさんのホタルや川魚を呼び戻し、子どもたちが誇れる 

 故郷の川遊びができる計画に、一人でも多くのご賛同が得られることを願っております。 

～ みず・みどり・みらい ～ 三Ｍｉ一体 竹仁のＥｃｏ家族 



 

 

  

【生活・サロン・交通部会】 

 ６月４日 生活・サロン・交通部会長：沖本 孝仁さんが、部会を代表して、また ＮＰＯ 

ひがしひろしま からは、代表の丸岡 武彦 他、運転を担当されている方々にお集まり頂いて、 

利用者と運行者の意見交換を致しました。 

 

≪ 利用者さんへ ≫ 

① ＜出発時＞ 

ご予約の方が全員ご乗車頂いた段階で、運転担当者からルートのご説明をさせて頂きます。 

病院の予約時刻の関係で、早く行かれたい方はその旨お申し出ください。 

 

② ＜お帰りの時＞ 

帰りは、出来るだけ終わりの時間を調整しながらお送りしております。 

時々お待たせすることもありますが、ご理解とご協力を宜しくお願いします。 

 

③ ＜当日キャンセルされる場合・連絡ミスでお迎えに伺えなかった場合＞ 

『７時３０分（１便）』ご利用の方は、７時１５分～以降、運転担当者は携帯電話を持ってい

ますので、直接携帯電話に、連絡をしてください。 

０８０－２９４０－６２２７   

※ ９時以降は竹仁地域センターへご連絡をお願い致します。 

※ 運転中は電話に出られないことがあります。ご了承ください。 

※ 運転担当者が車に乗っている時のみしか、電話は使えません。 

午後や土・日・祝日はつながりません。よろしくお願いします。 

※ この電話は、竹仁地域センター以外の電話へは、着信専用です。 

着信があっても掛け直すことができません。 

   地域センターでは、平日の９：００～１２：００は必ず電話を受けられる体制に 

なっております。土・日・祝日は電話をお受けできませんし、平日でも午後はお受けできな

い場合もございます。予めご了承をお願い致します。 

   

おしらせ 

・ ６月７日号のプレスネット「住民協働」のコーナーで取り上げ 

られました。主にデマンドについて書かれています。地域センター 

に置いてありますのでご閲覧ください。 

 ・６月２８日（土）７：３５ ～ ＦＭひがしひろしまの「住民自治協議会特集」番組  

最終回に、杉原会長が出演しています。とても短い番組ですのでお聴き逃しなく！！ 

 ・６月１２日に中国新聞社からデマンド交通への取材がありました。 

  取材時にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。 

 ・６月２０日の「生活・サロン・交通部会」、６月２７日の「防犯・防災部会」、 

  ６月２８日の「景観・環境部会」の会議内容報告は、次号でお報せ致します。 

 


